



DESTOCAMINE

<https://destocamine.fr/>

STOCAMINE : Le compte à rebours est lancé !



**En ordonnant l'enfouissement des
42 000 tonnes de déchets toxiques,
l'ETAT scelle définitivement l'avenir de
notre territoire et des générations
futures !**

Le 22 mars, **Journée mondiale de l'eau,
nous vous invitons à venir exprimer votre
opposition à cet écocide prémédité**

**Rendez-vous à 15 heures devant
La mairie de Wittelsheim**



STOCAMINE :

Le compte à rebours est lancé !



DESTOCAMINE

<https://destocamine.fr/>

Comment ne pas craindre que cet acte irresponsable imposé par les plus hautes instances de l'Etat contre l'avis des citoyens et de leurs élus, n'abime définitivement l'image de Wittelsheim et de notre Région ?



Comment ne pas être inquiet de la possible dévalorisation de notre patrimoine ???



Pour la journée mondiale de l'eau, soyons nombreux à exprimer notre inquiétude et notre indignation face à l'acharnement de l'Etat.

RDV 22 mars 2024, 15 heures devant la mairie de Wittelsheim

<https://destocamine.fr/>

<https://www.facebook.com/destocamine>